

## Rendez-vous des Jardiniers à Chalais (16)

---

La joie de se retrouver, la convivialité, c'était à Chalais lors de la journée des 'Rendez-vous des Jardiniers' organisée le 6 novembre par la graineterie Richard.

Après un bon café accompagné de ses mignardises, il était temps de se prêter aux essais de déterminations des pommes apportées par de nombreux visiteurs. Dans ces moments-là, les échanges ne manquent pas de piquants et chaque propriétaire voudrait repartir avec le nom de ses fruits, ce qui n'est pas une petite sinécure.

Entre deux démonstrations de greffage, quelques variétés comme la Cinq Douelles, la Châtignac ou la Calville striée d'automne étaient à l'honneur des dégustations.

Même si pour une fois les grues ne sont pas venues clôturer cette journée, nous remercions l'équipe de Inna et Alain pour l'accueil qu'elle nous a réservé.

Lucile, Francis, Yves-Michel, Svenny, Olivier et Jean-Yves

